

Sozialwahl



2017

Für Rente & Gesundheit

Sozialwahlen - wir sind dabei!

Zahlreiche Versicherte und Rentner fühlen sich in den Fachgewerkschaften und Verbänden unter dem Dach des dbb gut vertreten. Damit ihre Interessen auch in den Selbstverwaltungsorganen der Sozialversicherungsträger mit Nachdruck geltend gemacht werden, tritt der dbb bei der kommenden Sozialwahl im Mai 2017 wieder mit eigenen Kandidaten an. Das dbb magazin wird bis zum Wahltermin in loser Folge Bewerber vorstellen, die mit eigenen Worten über die Beweggründe für ihre Kandidatur Auskunft geben.

Vorgestellt:

Horst Schmidt aus Wuppertal, Jahrgang 1946, ist seit November 1992 Versichertenberater bei der Deutschen Rentenversicherung (DRV) Bund. Seit Dezember 2010 ist er Mitglied eines Widerspruchsausschusses der DRV Bund.



© privat

„*Meine täglichen Aufgaben bestehen darin, alle Versicherten in Fragen der Kontenklärung, Kindererziehungszeiten, bei Reha-Anträgen oder Anträgen auf Alters- und Hinterbliebenenrente/Waisenrente zu beraten, die dazu erforderlichen Anträge aufzunehmen und an die Sozialversicherungsträger weiterzuleiten. Als Mitglied eines Widerspruchsausschusses der DRV Bund habe ich zudem Einfluss, dass Entscheidungen zum Wohl der Versicherten getroffen werden. Es ist mir eine sehr große Freude, Menschen helfen zu dürfen. Dieses Ehrenamt, das ich mit Leib und Seele ausübe, gibt mir die Möglichkeit, dass die Versicherten mein Büro mit einem Lächeln verlassen.*“